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樊纲：中国不良贷款率不是很高可能达到5%-6%

据小编了解，央行货币政策委员会委员樊纲：资本外流在某种意义上是好消息。

中国不良贷款率不是很高。

中国有问题的贷款占比可能达到5%-6%。

随美元长期走强，人民币应该同其他货币一样走弱而非走强。

樊纲不认为现阶段可能出现银行危机。

虽然出现资本外流和人民币贬值，中国资本开放应该继续。

中国政府将适度调控，以允许人民币逐步贬值。

中国房地产业形势改善，制造业趋于稳定。

中国经济尚未回升，但已经见底。

中国应该推进QDII2。

中国应当鼓励民间资金流动。货币政策将保持适应性。

人民币兑美元应当贬值，如同其他货币那样。
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